

communiqué

N°: 156
No.:

LE 17 NOVEMBRE 1983

DÉLÉGATION OFFICIELLE DU CANADA AU SYMPOSIUM DE DAVOS DE 1984

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui que le Canada a été invité à participer comme pays-vedette au Symposium de Davos qui se tiendra du 26 janvier au 2 février 1984 et, à ce titre, à y envoyer une délégation officielle. M. MacEachen a déclaré qu'il a accepté cette invitation du Forum européen de management (EMF) et qu'il a accepté de diriger la délégation canadienne. L'honorable Gerald Regan, ministre d'État au Commerce international, fera partie de la délégation officielle, tout comme les directeurs généraux de plusieurs grandes entreprises canadiennes. L'EMF met chaque année en vedette un certain nombre de pays lors du Symposium de Davos. Le Canada et la Malaisie seront les pays-vedettes du Symposium de 1984, et auront tous deux la possibilité de présenter un programme spécial.

Le Symposium de Davos, organisé par le Forum européen de management, fondation indépendante ayant son siège à Genève, se tient chaque année à Davos, en Suisse, et permet aux directeurs généraux d'entreprises du monde entier de se rencontrer pour discuter des perspectives commerciales, économiques et politiques de l'année courante. Pendant la durée du Symposium, l'EMF organise une rencontre informelle des dirigeants à laquelle sont invités des représentants de gouvernements et d'institutions internationales. Le Symposium de Davos de 1983 a rassemblé plus de 500 importants directeurs généraux et éminents chefs politiques de 52 pays. Six premiers ministres, dix-sept ministres de l'Économie et des Finances et presque tous les responsables des organisations internationales et régionales d'importance économique y ont participé, prenant part aux discussions avec les hommes d'affaires présents au Symposium ainsi qu'aux discussions tenues entre eux lors de la rencontre informelle des dirigeants sur les questions économiques globales. Il est d'ores et déjà certain que quelque 600 directeurs généraux, surtout d'Europe de l'Ouest mais aussi d'autres régions du monde, participeront à la rencontre de janvier prochain.

- 30 -